



Lundi 26 janvier 2026 de 8h20 à 16h15 : JOURNÉE "MARCHE ET PRIÈRE" pour les mères de famille :

Soyez les bienvenues pour une journée de marche, d'écoute, de prière, de partage en forêt : Au cœur de l'hiver, peut-être le moment où nous avons le plus besoin de venir nous ressourcer au grand air et au contact de la nature !

Rendez-vous à 8h20 au métro Vaugirard (en haut de l'escalator). Départ à 8h30 précises. Munissez-vous de bonnes chaussures de marche, de vêtements chauds et anti-pluie, d'une gourde d'eau, d'un pique-nique et de votre forfait Navigo ou de 2 tickets métro-train-RER. Retour prévu 16h15 à Saint-Lambert.

Questions et inscriptions : oussmarie@gmail.com / 06 95 90 71 70

(Prochaines dates : samedi 14 mars, jeudi 21 mai)



CONFERENCE SUR SAINT JOHN HENRY NEWMAN

Par le Père Jean Rencki, professeur aux collèges des Bernardins, auteur d'articles et d'un mémoire de Licence canonique sur La justification chez J.H. Newman.

Jeudi 29 janvier, 20h30, 117 rue Blomet salle du sous-sol.

Le 1er novembre, Léon XIV a proclamé saint J.H. Newman « Docteur de l'Église ». Qui est-il ? Que nous enseigne-t-il ? Les enjeux de sa pensée pour aujourd'hui ? Étudiant, puis professeur à l'Université d'Oxford, ce pasteur anglican devient catholique en 1845, au bout d'un long cheminement. Il s'appuie sur les « Pères de l'Église, qui, dira-t-il, « ont fait de moi un catholique ». En les étudiant, il prend conscience que l'Église catholique du XIXème siècle, quelques soient ses faiblesses, est bien celle du Christ et des Apôtres. Il sera ordonné prêtre en 1847 à Rome puis fondera l'Oratoire (de st Philippe Néri). Il affirmera l'importance de la conscience : « *la conscience a des droits parce qu'elle a des devoirs* » le devoir de rechercher la Vérité. Sa pensée aura une influence sur le concile Vatican II.

LES SOIRÉES

ADO
ration
BAR



ADO-BAR 25-35+ : Venez tous les mois à la découverte de Jésus dans l'Adoration et de vos frères et sœurs autour d'un verre ! RDV entre 19h30 et 20h30 dans l'église pour adorer, puis on se retrouve pour aller boire un verre tous ensemble ! Dates: **22 janvier, 19 février, 19 mars, 16 avril, 28 mai, 25 juin.** À destination des 25-35+ ans et organisé par la Communauté de l'Emmanuel. Contact: Ingrid Allorant, 0783977582



NOUVEAU : Orchestre d'enfants et adolescents (du CM1 à la 2de). Répétitions tous les jeudis de 17h30 à 18h15 à la Maison paroissiale. Ouvert aux instrumentistes ayant déjà au moins 2 ans de pratique instrumentale. **Possibilité de faire une séance d'essai** (en signalant à l'avance votre instrument)- Renseignements et inscriptions: Isabelle Niel - schola.slv15@gmail.com (06 69 14 20 03)



LES DINERS DE L'ÉVANGILE

Vous avez envie de d'échanger, de partager, de prier autour d'un texte d'Evangile. Pour continuer à aller de l'avant avec le Seigneur après votre baptême, votre confirmation, ou vous êtes néophyte ? Pour découvrir quelque chose ? Pour tout autre motif... Alors, que vous soyez seul(e) ou en couple, retrouvons-nous, un **soir par mois à la maison paroissiale** (2 rue Gerbert) dans une atmosphère de partage, de fraternité et de convivialité. Une réunion = 1 repas tiré du sac + 1 Topo + 1 échange par table. **Prochaine réunion le mardi 20 janvier à 19h45 sur le thème : "A chaque jour suffit sa peine"**



SAINT - LAMBERT de VAUGIRARD

2 rue Gerbert 75015 PARIS

01 44 19 45 25

secretariat@st-lambert.fr - www.st-lambert.fr

Messes dominicales : Sam. 18h Dim. 9h – 10h45 – 18h30

Messes en semaine : Lundi 19h – Samedi 8h30

Mardi à Vendredi 8h30 – 12h10 – 19h

Adoration : Jeudi 18h-19h et 19h30-21h30

Confessions à l'église : Mardi à Vendredi 17h-18h45

Jeu. 19h30-21h30 / Sam. 10h30-12h30 et 17h-17h45

Accueil à la maison paroissiale :

Lundi au vendredi 10h-12h15 et 14h30-18h30 – Sam 10h-12h15

2^e dimanche du temps ordinaire – Année A

Is 49, 3.5-6 ; Ps 39 ; 1 Co 1, 1-3 ; Jn 1, 29-34

Éloge du quotidien :

Rangés les hautbois et musettes, pas encore là les cendres de la pénitence : ce dimanche nous retrouvons le vert du Temps Ordinaire. Ce vert n'est pas celui de l'ennui ou de la banalité, mais de la poussée. Il dit la patience des commencements, le travail silencieux de la vie en germe qui ne fait pas de bruit, comme un écho au titre de la récente lettre apostolique du pape Léon XIV sur le ministère et la vie des prêtres : « *Une fidélité qui génère l'avenir* ».

En faisant paraître en 1993 son essai sur la peinture hollandaise du XVII^e siècle, le critique Tsvetan Todorov lui a donné le beau titre d'*Éloge du quotidien*. L'art révèle le quotidien comme lieu majeur de beauté, d'humanité et de sens : lieu de la responsabilité, du soin, de l'attention patiente à l'autre. De même, le Temps Ordinaire n'est pas une parenthèse entre deux sommets liturgiques : il est le terrain même où la foi prend corps. Car nous ne vivons pas seulement de fêtes ni d'élangs. Les temps forts éclairent, mais ils ne suffisent pas à porter une existence. Le plus clair de nos jours se joue ailleurs : dans la répétition, dans la durée, dans ce qui demande d'être assumé sans applaudissements. Le Temps Ordinaire nous apprend ainsi, quel que soit notre état de vie, à ne pas mépriser les jours « sans éclat ». Il nous rappelle que Dieu s'y donne aussi, dans la régularité des gestes et l'attention répétée à sa parole. Ainsi nous découvrons que c'est d'abord au cœur de l'ordinaire de nos vies et de nos relations que le Christ se rend présent pour y faire croître son règne.

Le vert, nous le savons, est aussi couleur de l'espérance. Certes, le Jubilé est désormais achevé, mais rappelons-nous ces mots par lesquels le pape François l'avait annoncé : « C'est l'Esprit Saint qui, par sa présence permanente sur le chemin de l'Église, irradie la lumière de l'espérance sur les croyants : Il la maintient allumée comme une torche qui ne s'éteint jamais pour donner soutien et vigueur à notre vie. » (*Spes non confundit*, §3)

Père Benoît Stemler

CALENDRIER PAROISSIAL

Lundi 19 janvier 2026

15h30 : Enseignement du grec biblique

17h : Chapelet, à l'église

19h30 : Les Invités du Lundi

Mardi 20 janvier

9h-11h : Les cafés des matern'thé, au 11 rue Bausset

15h30-16h45 : Catéchisme (étude possible jusqu'à 18h)

17h-17h20 : Enfants Adorateurs, chapelle de la Vierge Marie dans l'église

18h30 : Réunion de l'équipe florale

19h45 : Réunion des personnes séparées ou divorcées

19h45 : Les Dîners de l'Évangile

20h30 : EVEN

Mercredi 21 janvier : Sainte Agnès

8h30- 17h : Patronage

9h-10h15 : Catéchisme

18h-19h30 : Aumônerie

18h : Groupe de louange, dans l'église

Jeudi 22 janvier

8h45 : Prière des mères

Confessions de 17h à 21h30 - Adoration de 18h à 19h et 19h30 à 21h30

Vendredi 23 janvier

18h30 : Chapelet, à l'église

Samedi 24 janvier : Saint François de Sales

10h30-12h30 : Café-Rencontre Fratelli, sur le parvis de l'église

Dimanche 25 janvier :

9h-10h45 : Préparation à la 1^{ère} communion des enfants du catéchisme CE2-CM1-CM2

Intentions de prière

Baptême : Foucauld DENECK

Obsèques : Bernard PASQUIER



MARCHE POUR LA VIE Rdv le 18 janvier à 14h00 place Vauban pour défendre la vie. L'enjeu cette année est d'exprimer notre rejet de l'euthanasie afin d'éviter son adoption imminente dans notre pays.



SACREMENT DES MALADES

Depuis 1992, l'Eglise catholique célèbre tous les 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, la Journée Mondiale des Malades. Celle-ci se décline dans les diocèses français en un Dimanche de la Santé, occasion de rappeler que l'accompagnement des personnes souffrantes est une priorité évangélique, mais aussi de sensibiliser chacun pour préserver le don de la santé. A cette occasion, nous proposerons à la paroisse saint Lambert, le sacrement des malades aux personnes qui le souhaitent **dimanche 15 février au cours de la messe de 10h45**. Pour les personnes qui veulent recevoir ce sacrement (qui n'est pas l'extrême onction !) mais un soutien et une consolation pour le malade, nous proposons une **réunion de préparation samedi 31 janvier à 16h à la Maison paroissiale 2 rue Gerbert**. Merci d'en parler à vos connaissances.
Contact : emmanuel.vegnant@outlook.com – 01 44 19 45 31



Lancement de la période de consultation

Dimanche 25 janvier à 9h

à la crypte de l'église saint Lambert

Dans sa lettre pastorale Mgr Ulrich nous annonçait le lancement d'un Concile Provincial sur les catéchumènes (futurs baptisés) et néophytes (nouveaux baptisés) des diocèses d'Île de France. Chaque paroisse est invitée à participer à la phase de consultation auprès des fidèles. Le fruit de ce travail servira aux évêques pour les orientations pastorales à venir. Ainsi, ce travail veut donc nous permettre de mieux accueillir les demandes de sacrements d'adultes toujours plus nombreuses et voir comment cette nouvelle réalité bouleverse positivement nos communautés paroissiales.

Pour ce faire, nous vous invitons à participer à cette **réflexion qui débutera à 9h** par un temps d'accueil café, une courte présentation de la démarche, et enfin une réflexion autour de trois questions : *Que faisons-nous pour accueillir les nouveaux baptisés ? Qu'est-ce que cela change dans la vie de notre communauté d'être « bousculé » par les nouveaux baptisés ? Notre parcours catéchuménal à saint Lambert est-il adapté à la préparation des adultes au baptême, à la confirmation, à l'eucharistie ?*

A l'issue de cet échange en petites équipes nous participerons à la **messe de 10h45** au cours de laquelle nous rendrons grâce avec toutes les paroisses d'Île de France pour cette initiative des évêques et pour les fruits qu'elle portera dans l'avenir.

Père Emmanuel Végnant

VIGILE DE LA FETE DE LA PRESENTATION DE JESUS AU TEMPLE

Veille de la fête de la vie consacrée

Dimanche 1er février à 18h

Dans la chapelle de la Crypte de saint Lambert

A l'issue de la Vigile nous nous retrouvons pour un **apéritif** (fin 20h)

A la maison paroissiale, salle du sous-sol au 117 rue Blomet

Contact : emmanuel.vegnant@outlook.com



PRIERE OECUMENIQUE du XVème arrondissement pour **L'UNITE DES CHRETIENS** aura lieu le **21 Janvier** 2026 à 20h15 en l'église ND de l'Arche d'Alliance 81 rue d'Alleray 75015 et sera suivie d'une collation fraternelle.



FRAT' avec SAINT-LAMBERT du **22 au 25 mai 2026**

pour les collégiens en 3^{ème} ou 4^{ème}

FIN DES INSCRIPTIONS LE 31 JANVIER, il reste 6 places

Contact père Jean-Charles Pellen 0628196070



FRATERNITE DES PERSONNES SEPARÉES OU DIVORCÉES. La séparation et le divorce sont une épreuve, une blessure pour les époux, les enfants, les familles... La présence d'une communauté chrétienne soutenante peut alors s'avérer essentielle. Nous sommes un groupe de personnes séparées et/ou divorcées qui nous réunissons pour prier et partager ensemble sur des thèmes qui touchent à ce que nous vivons. Il se réunit environ une fois par mois. Vous êtes les bienvenus !

Prochaine rencontre mardi 20 janvier à la maison paroissiale à 19h45 pour un pique-nique partagé et un début de rencontre à 20h30. Renseignements auprès de Jacques: jacques.drevet@sfr.fr, Chantal: chantaldegoy@yahoo.fr ou sœur Anne : anne-lecu@orange.fr